

Crédit Agricole Santé & Territoires annonce l'acquisition d'Office Santé et complète ainsi son offre pour faciliter l'accès des Français aux soins médicaux

Crédit Agricole Santé & Territoires, nouveau métier du groupe Crédit Agricole créé en 2023 pour faciliter l'accès aux soins et accompagner le vieillissement de la population, annonce l'acquisition d'Office Santé, leader en matière de conception, de construction et d'accompagnement au quotidien de structures collectives pluridisciplinaires de soins primaires.

Une acquisition qui s'inscrit dans une stratégie visant à renforcer l'accès aux soins dans tous les territoires

Crédit Agricole Santé & Territoires ambitionne de devenir un acteur majeur dans l'écosystème de la santé en France. Pour cela, il s'appuie sur l'ancrage et le maillage territorial des 39 Caisses régionales de Crédit Agricole, pour identifier et répondre aux besoins spécifiques de chaque territoire afin de proposer des solutions adaptées, en étroite collaboration avec les autres acteurs de l'écosystème de la santé.

Avec l'acquisition d'Office Santé, Crédit Agricole Santé & Territoires souhaite développer les structures de proximité dans les zones rurales et urbaines afin de favoriser l'exercice collectif et pluriprofessionnel, permettant d'optimiser l'accès aux soignants, de simplifier le parcours de soins et *in fine* une meilleure prise en charge des patients.

Cette opération s'inscrit dans sa stratégie globale et à la suite de deux opérations récentes : la prise de participation majoritaire dans Omedys, spécialisé dans la télémédecine assistée, et dans Medicalib, qui permet d'organiser ses soins à domicile en mettant les patients en relation avec des infirmiers, des sage-femmes ou des kinésithérapeutes.

Crédit Agricole Santé & Territoires souhaite ainsi proposer des solutions adaptées à chaque territoire, comprenant des maisons et centres de santé, des solutions de télémédecine et des services à domicile, pour améliorer significativement l'accès aux soins, tant en milieu urbain qu'en milieu rural, d'ici 2028.



« Avec Office Santé, Crédit Agricole Santé & Territoires souhaite ouvrir 240 structures collectives de soins primaires d'ici 2028 pour apporter une réponse concrète aux déserts médicaux. Les synergies sont importantes, Office Santé disposant d'un véritable savoir-faire reconnu, le Crédit Agricole ayant une connaissance fine des territoires et de leurs besoins. Cette acquisition s'inscrit pleinement dans la volonté du Crédit Agricole de répondre aux enjeux majeurs d'accès aux soins et d'accompagner les grandes transformations sociétales, notamment le vieillissement qui va renforcer considérablement la demande en soins primaires. »

Pierre Guillocheau, Directeur général de Crédit Agricole Santé & Territoires



Cette acquisition va permettre à Office Santé d'accélérer son développement dans un contexte où les maisons de santé connaissent un fort essor et constituent une vraie réponse aux déserts médicaux. Nous partageons avec Crédit Agricole Santé & Territoires des valeurs communes, en particulier l'ancrage dans les territoires et les liens avec les acteurs de terrain. »

Stéphane Guivarc'h, Fondateur et dirigeant d'Office Santé

Crédit Agricole Santé & Territoires, une feuille de route claire autour d'une double ambition

Crédit Agricole s'engage pour faciliter l'accès aux soins dans les territoires. Fort de l'ancrage territorial et des valeurs coopératives et mutualistes du Groupe en matière d'utilité sociale et d'universalité, Crédit Agricole Santé & Territoires ambitionne de façonner et revitaliser les territoires en développant l'inclusion par l'accès aux soins.

Des valeurs fondamentales qui guident l'action de ce nouveau métier dans le secteur de la santé à travers :

- l'apport d'une réponse aux inégalités d'accès aux soins, particulièrement dans les zones touchées par la désertification médicale ;
- l'accompagnement du vieillissement de la population, défi de la transition démographique, pour lequel Crédit Agricole Santé & Territoires souhaite s'engager dans deux domaines clés du bien vieillir : l'hébergement non médicalisé et le maintien à domicile.

Des initiatives menées de concert avec les acteurs de l'écosystème de la santé (Ordres, URPS, CPTS, ARS, CPAM...) et les collectivités locales, dans le respect du principe de territorialité et du parcours de soins coordonnés, permettant la prise en charge globale, structurée et continue des patients, au plus près de chez eux.

Contact presse

Mathilde Durand mathilde.durand@credit-agricole-sa.fr 06 25 94 01 98

A propos de Crédit Agricole Santé & Territoires

Filiale du groupe Crédit Agricole, Crédit Agricole Santé & Territoires vise à structurer et amplifier les offres de services du Groupe dans le secteur de la santé. Crédit Agricole Santé & Territoires propose des solutions pragmatiques à deux défis sociétaux majeurs :

- faciliter l'accès aux soins dans tous les territoires dans le cadre du parcours de soins et du principe de territorialité (développement de la télémédecine, accompagnement des nouvelles formes d'exercice de la médecine, déploiement de structures de santé dans les déserts médicaux, etc.)
- accompagner le vieillissement de la population tant en termes de services à domicile qu'en matière d'hébergement non médicalisé.